



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 20 juin 2024

OUVERTURE DU TIRALO

La mer pour tous

Depuis 16 ans, la Ville de Fos-sur-Mer est labellisée tourisme & handicap au regard des aménagements réalisés afin de permettre aux personnes en situation de handicap de profiter pleinement des agréments de la baignade, avec un personnel d'encadrement qualifié et un équipement complet comme une rampe d'accès, des vestiaires et des sanitaires adaptés.

Du lundi 1er juillet au dimanche 30 août, le dispositif d'accueil des personnes handicapées ou à mobilité réduite revient sur la Grande Plage. Les agents du CCAS, Centre communal d'action sociale, vous attendent du lundi au vendredi de 9h30 à 17h en continu et mettront à disposition des fauteuils d'accès au bain adaptés aux personnes en situation de handicap, avec 6 Tiralo et 2 Hippocampe.

Depuis 2022, des espaces aménagés privés, avec transats, parasols et tables permettent aussi de profiter des plaisirs de la plage. Les accompagnants et les aidants sont les bienvenus. Chaque été, entre 400 et 450 personnes profitent de ces aménagements et de ce service.

Ce dispositif, gratuit, est ouvert à toute personne à mobilité réduite et/ou en situation de handicap accompagnée ou non. Des places de stationnement, réservées aux personnes en situation de handicap, sont disponibles à proximité.

René Raimondi, maire de Fos-sur-Mer, Nathalie D'Amélio-Ben Guerrach, conseillère municipale déléguée à l'Accessibilité et au Handicap ainsi que Christine Carton, conseillère municipale et vice-présidente du CCAS vous invitent à l'inauguration de la saison 2024 du Tiralo, lundi 1er juillet à 11h à l'espace extérieur de la Maison de la mer, côté plage. Cette présentation du matériel et des installations sera suivie d'une collation.

Contact presse :
Daniel Cismondo
06 73 35 18 71